

Lanzaron el programa Primeros Años en Apóstoles

Escrito por

Viernes, 03 de Mayo de 2013 10:50 -



Desde el nuevo Centro Integrador Comunitario Estación Apóstoles, se realizó el lanzamiento formal del Programa Primeros Años para el municipio local y los de Azara y San José. El evento estuvo encabezado por el ministro de Desarrollo Social de la Provincia, Joaquín Losada, acompañado de los intendentes de Azara Daniel Yendrika, de San José Carlos Rodríguez y de Apóstoles Lic. Mario Viale y miembros de su gabinete de gobierno, también contó con la participación de docentes de guarderías, jardines de infantes y madres.

El Programa Nacional de Desarrollo Infantil Primeros Años tiene como objetivo instalar como política pública el abordaje integral del desarrollo de niñas y niños de 0 a 4 años en su contexto familiar y comunitario desde una perspectiva de integración social, institucional y territorial de las acciones de gobierno.

Al respecto Losada puntualizó que “Primeros Años parte de la base que el mejor lugar para el chico es permanecer con su familia, sus amigos y su barrio. Queremos apuntalar la relación madre e hijo, desarrollando sólidos lazos de crianza, con el acompañamiento de las facilitadoras que crean un vínculo fundamental con la familia jerarquizando la presencia del Estado en la implementación de las políticas sociales”.

Primeros Años trabaja junto a las mesas de gestión de cada municipio trazando las estrategias más adecuadas para la implementación del programa, a partir de la capacitación y asistencia técnica a los equipos técnicos locales, con el objeto de generar y fortalecer prácticas interinstitucionales de abordaje integral del desarrollo infantil.

{phocagallery view=category|categoryid=743|limitstart=0|limitcount=0}